

Juli 2021

## Danke an die zahlreichen Spender

Die Kinderkrippe an der Lenbachallee in Ottobrunn durfte sich in einem Jahr voller Verzicht und Einschränkungen durch die Corona Pandemie auf viele wunderbare Spenden freuen. Die Einrichtung benötigte dringend neue Sofabezüge bzw. die Reparatur verschlissener Stellen, das Klettergerüst im Garten ist nach 12 Jahren sehr in die Jahre gekommen und muss dringend ersetzt werden, die Kinder wünschen sich verschiedene kleinere und größere Spielsachen wie z.B. Bücher, Puppenwägen, Holztiere, Kinetik-Sand uvm., ein Gruppenteppich würde gerne ausgewechselt werden und auch die Anschaffung eines weiteren Montessori-Boards wäre wünschenswert. Der diesjährige Elternbeirat hat sich daraufhin besprochen und Spenden bei Eltern und Firmen gesammelt sowie fleißige Hände gesucht. Für das Engagement möchten wir uns ganz herzlich bedanken und vor allem bei all unseren Krippenfamilien, die uns mit Geldbeträgen Wünsche erfüllen lassen. Ein besonderer Dank geht auch an Frau Leonie Thiel (Uromi eines unserer zu betreuenden Kinder), die ihre Nähmaschine herausholte und unsere Sofabezüge mit neuen Stoffen versorgte, sodass die Kinder wieder wie gewohnt darauf sitzen und herumtoben können. Weiter möchten wir uns bei der Firma „Reifen Widholzer GmbH“ in Ottobrunn bedanken, die uns für die Anschaffung verschiedener Dinge mit 100€ unterstützen konnten. Das in die Jahre gekommene Klettergerüst wurde finanziell von der Gemeinde Ottobrunn getragen und wird vom Bauhof Ottobrunn in der kommenden Zeit aufgebaut. Zusätzlich möchten wir uns bei einigen Elternbeirat-Mamas bedanken, die im Frühjahr '21 Schaufeln und Schubkarren in die Hand genommen, unser Hochbeet – in dem sich zahlreiche Kleintiere breitgemacht haben, erst geleert und anschließend mit neuer Befüllung und leckeren Obst- und Gemüsepflanzen versorgt haben. Einen herzlichen Dank an alle Helfer und Spender für die tolle Unterstützung und Engagement!



Alexandra Kluge  
(Leitung)

## Danke an Alle

(eine Auswahl an Spenden)

